

Motion Ritter-Hinterforst (29 Mitunterzeichnende):
«Gewaltentrennung zwischen Kantonsrat und kantonalen Gerichten

Gemäss Kantonsverfassung Art. 56 Bst. b) gehören dem Kantonsrat die Richterinnen und Richter des Kantonsgerichtes und des Verwaltungsgerichtes sowie die durch Gesetz bezeichneten Mitglieder anderer richterlichen Behörden nicht an.

Zur Gewährleistung einer umfassenden Gewaltentrennung sei dem Kantonsrat eine Gesetzesvorlage zu unterbreiten, welche es ausschliesst, dass Mitglieder des Kantonsrates dem Versicherungsgericht, der Verwaltungsrekurskommission, dem Handelsgericht oder der Anklagekammer angehören.»

28. November 2006

Ritter-Hinterforst

Ammann-Rüthi, Böhi-Wil, Boppart-Andwil, Brander-Wattwil, Brühwiler-Oberbüren, Cristuzzi-Widnau, Dobler-Oberuzwil, Dudli-Werdenberg, Eberhard-St.Gallen, Eugster-Wil, Frei-Diepoldsau, Grämiger-Bronschhofen, Hager-Uznach, Häne-Kirchberg, Hasler-Widnau, Hobi-Neu St.Johann, Hug-Muolen, Imper-Heiligkreuz, Jermann-Kronbühl, Kempter-Au, Kendlbacher-Gams, Kühne-Flawil, Müller-Waldkirch, Schneider-Rüthi, Schöbi-Altstätten, Signer-Altstätten, Stadler-Bazenheid, Widmer-Wittenbach, Würth-Rorschacherberg